

EL ECONOMISTA

Fitch aumenta calificación crediticia de Salamanca

El incremento en la calificación se debe al desempeño satisfactorio de las finanzas municipales, lo que se traduce en resultados financieros superavitarios y estables.

NOTIMEX
SEP 25, 2014

Fitch [México](#) aumentó hoy la calificación de la calidad crediticia del municipio de Salamanca, Guanajuato a “A-(mex)” desde “BBB+(mex)” y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

La [agencia](#) evaluadora dijo que el incremento en la calificación [se debe al desempeño satisfactorio de las finanzas municipales](#), lo que se traduce en resultados financieros superavitarios y estables.

Esto a consecuencia de los esfuerzos para aumentar el dinamismo de los ingresos propios del [municipio](#) y la gestión importante de recursos tanto federales como estatales para llevar a cabo inversión productiva, añadió.

Por su parte, indicó, los niveles de deuda pública han sido bajos y se espera que así se mantengan en los próximos ejercicios.

Por otra parte, continuó, la acción de calificación obedece a la expectativa favorable de que las inversiones nuevas —nacionales y extranjeras— enfocadas en el sector automotriz, traerán consigo una actividad mayor comercial y económica en la entidad.

Aunado a esto, como consecuencia de la reforma energética, se espera una reconfiguración en la refinería ubicada en Salamanca; lo cual también fomentaría la economía local, expresó.

Además de lo mencionado, señaló, la calificación de Salamanca se sustenta tanto en la [posición sólida de liquidez como en un nivel bajo de pasivos no bancarios](#).

Por otro lado, expuso, la calificación se ve limitada por la tendencia creciente de la estructura del gasto, lo que ha resultado en variables con niveles inferiores de ahorro interno (AI) y nivel de Ingresos propios (IP) como porcentaje de sus ingresos totales y por presentar niveles de bienestar menores a la media nacional.

La perspectiva estable refleja la apreciación de Fitch de que las fortalezas y limitantes del Municipio se encuentran balanceadas actualmente, añadió.

Por lo anterior, dijo, Fitch no espera un cambio en la calificación de Salamanca en el corto plazo.

No obstante, movimientos abruptos en las condiciones de las finanzas municipales, que pudieran derivar en un deterioro o una mejora significativa de uno o varios indicadores relevantes, podrían derivar en un ajuste en la calificación y/o su perspectiva en el mismo sentido, apuntó.